最も成長する

校歌の一節・・・子供たち一人一人の瞳を大人たち(全職員・保護者・

地域の方々)が手をつなぎ、

心をつなぐことで、美しく華やかに輝かせる願いを込めました。



全校生徒数 |年||7名 2年 90名 3年11 0名

発行責任者

校長亀森智子



た。紙面の都合で、一部抜粋となります生徒が二学期に向けた抱負を発表しまし が紹介します。 始業式の中で、 各学年、 生徒会の代表

護者の皆様、地れることなく、 一げます。 ^夏季休業中は、 一年の中で、最 地域の皆様に見守っていただいたことに感謝申れ、二学期の始業式を迎えることができました。ほは、生徒も教職員も大きな事故や事件に巻き込む、最も長い二学期がスタートしました。 保ま

間の使い方をしました。あるものに一日十一時間時間を使いました。

私は普段の生活ではしないような時

稽古時間

でも苦

Н

М

中学校生活初めての夏休み、

痛に感じることなく、とても充実した時間を過ごせました。 それは演劇です。役者の仲間といい関係が築けたり、

新人戦や合唱コンクールなどがあります。一学期 前向きな気持ちで行事に取り組みましょう。

の学

は充実した日々を過ごせたでしょうか。 長い夏休みが終わり、(二学期始業式で、生徒 夏休み中、 みなさんも先生方も大きな事故や事件に巻き込ま |徒に向けて話した内容の一部抜粋です| 今日から二学期の始まりです。 夏休み

級会を踏まえ、

二学期は、

-トしました

を立て、 か。 長した姿で今日の二学期始業式を迎えられていたら嬉しく思 覚えていますか?目標を三種類に分けて考える方法です。 さて、 た姿で今日の二学期始業式を迎えられていたら嬉しく思い全校生徒のみなさんが、長い夏休み、自分で目標を立て成 二学期をスタートできることを嬉しく思います。 一学期の終業式で、 達成に向けた努力をしていた夏休みだったでしょう 目標を立てるコツの話をしたの 目

をつかめる行事があったり、学習内容がさらに濃くなったりと盛り

今学期は一年の折り返し地点でもあり、より成長できるチャンス

二年

0 •

さん

だくさんとなっています。二学期は中だるみしやすいと考えます。

| 学期以上に生活態度を意識しながら過ごしていけたらいいなと思

ます。 を聞くと本当に嬉しく思い、応援したくなります。 不思議な力が宿っているという考えから生まれた表現です。よみなさんは、「言霊」という言葉を知っていますか。言葉には にすれば力が湧きます。学校生活の中で皆さんから、 た言葉は、自分の心にも作用し、影響を与える」ということで いうことです。迷信かもしれませんが、大切なことは、「口にし い言葉は幸運を引き寄せ、逆に悪い言葉は不幸を呼び寄せると ´。「できる」「がんばる」「やるしかない」前向きな言葉を口 この言葉

「いつも元気のでる言葉を使うように心がける」かりか、よけいに消極的になってしまいます。一口あるものまで、やらないまま諦めてしまい、上 反対に「無理だ」「できない」と言うばかりでは、できる可能 力がつかな

一年間で最も成長する二学期に、

よいスタートをきる

動をやっていこうと思います。残り短い期間にはなりますが、

生 徒

会活動にご協力をお願いします。

ための絶対条件です。 『力強く生き生きとした毎日になるように、今日から全員が、霞東中の成長の波に乗り遅れないように、 っていきましょう。 今日からまた一緒 そして

合計3 | 7名

美式代表生徒の 二学期に向けた抱

にしていきたいです。

います。学習面でも気を抜かずに努力し、

模範となれるような学年

二学期がスタ

期の活動では、コンタクトレンズのケース回収やペットボトル 張りたいと思います。卒業を間近に感じ始める学期だからこそ学校れません。それでも楽しく学校を過ごせるよう受験勉強と行事を頑 リハリをつけて充実した生活を送りたいです。 生活や友達を今まで以上に大切にし、 学期は私たち三年生にとってたくさん悩んで辛い時期になるかも プ回収などのSDG,s活動や生徒総会で決まった異年齢集団 夏休みも終わり、卒業まで半年となりました。今日から過ごす二 七期生徒会本部は、任期も残りわずかとなってきました。 頑張ることと楽しむことの K I さん キャ

ご意見・ご感想をお寄せください。お待ちしています。 TEL(232) - 4606

年

s

さん

FAX(239)-1099

生

夏季休業中も活躍する生徒の姿がありました

【科学技術部】

科学技術部としては、初めての校外研修で、 7月28日(金)に日本科学未来館に行ってきました。事前学習から、かなりの時間をかけて 日程を考えて、

しおりを作成し、 当日を迎えていました。

実りある校外 研修になりまし た。



【吹奏楽部】

埼玉県吹奏楽コンクール西部地区大会が8月5日(土)所沢市民文化センターで行われ、吹奏楽部

が出場しまし た。



【美術部】

8月23日(水)~27日 (日)まで、川越市立美術館 で、川越市立中学校美術部展 が開催されました。

本校の美術部の力作も並びました。学校関係者だけ

ではなく、観光客 の方、外国の方も 鑑賞し、感動され ていました。



【環境整備】

8月26日(土)生徒会が中心となり、学校の環境整備が行われました。朝早くから有志で集まった生徒で主に除草作業を行いました。



【研修報告】

川越市の事業として実施されている中学生を対象とした研修に本校4名の生徒も参加しました。

〇中札内村訪問中学生交流団 (7/25~7/26 北海道中札内村) I年 T・K さん 〇広島平和記念式典中学生派遣事業 (8/5~8/6 広島県広島市) 2年 Y・K さん

〇広島平和記念式典中学生派遣事業 (8/5~8/6 広島県広島市) 2年 Y・K さん 〇川越市少年の翼 (8/22~8/26 北海道中札内村他) 3年 K・S さん

各研修事業に本校の代表生徒として立派に参加し、 貴重な経験や体験から多くの学びを得たようです。

8/3 | の校内報告会を実施し、それぞれの研修報告を行いました。短い準備時間の中でしたが、みんなに感動を与える素晴らしい発表でした。

I・2年生は来年度自分も挑戦してみたい!と思える内容だったと思います。

*本校、K教諭は、市内代表引率教員として 少年の翼に参加しました。



3年

 $T \cdot A$

も参考にして学校教育活からいただいた、貴重なうございました。保護者がいたはので協力もあります。ご理解、ご協力 ます。 ご理解、 に大きく成長し に十 三者 して学校牧 1 、の学 ム霞東 ター でしている。でである。 Μĺ 行事 9 中」 と協力のはあっても Ĺ Κ r活動を進 主なご意見 者の さん で、 てまる 皆様 がと すほど るよ 2

【教職員不審者対応研修会】

夏季休業中の教職員研修で、不審者対応訓練を実施しました。不審者が校舎 I 階から侵入したと想定し、不審者役の教職員を設定して実施しました。訓練後は、動きの確認や対応策を考えました。



*訓練後の話し合い の様子です。訓練の 様子は、全員参加だ ったため、写真撮影 ができませんでし た。

さん